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6 de mayo de 2025

De las Cuevas se reúne en el Congreso con los
trabajadores de Bridgestone y les traslada el apoyo del
PP
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les-traslada-el-apoyo-del-pp

06.05.2025. – El diputado del Grupo Popular por Cantabria, Félix de Las Cuevas, ha
mantenido hoy en el Congreso de los Diputados una reunión con los sindicatos de
Bridgestone a quienes ha trasladado el “apoyo del PP a los trabajadores y sus familias”,
tras el ERE anunciado por la multinacional.

El diputado cántabro ha recibido junto al portavoz de Industria del Grupo Popular,
Francisco Conde, a la delegación de los sindicatos que han acudido hoy al Congreso de
los Diputados para registrar un escrito con sus reivindicaciones.

Durante el encuentro, De las Cuevas ha subrayado “la importancia de que Bridgestone
pueda explorar nuevas líneas de negocio, minimizando así el ERE planteado y
garantizando el futuro de la planta de Puente San Miguel”. Una idea, ha explicado, que
ya se puso encima de la mesa durante la reunión que mantuvo, a finales del mes de
abril, la mesa de trabajo formada por la Consejería de Industria, Empleo, Innovación y
Comercio del Gobierno de Cantabria, el Ministerio de Industria y Turismo, y la empresa;
en la que participó el vicepresidente de manufacturing y máximo responsable de
fabricación de Bridgestone para Latam, Estados Unidos, Europa, Oriente Medio y África.
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Además, el parlamentario cántabro ha subrayado que el Gobierno de Cantabria ha
estado en contacto con la empresa desde el mismo día que anunció la decisión de
reducir a la mitad la plantilla de las fábricas de Puente San Miguel y Basauri. Y ha
destacado “la voluntad y rapidez del Gobierno del PP para liderar la solución al conflicto,
involucrando tanto a Bridgestone Europa como al Gobierno central”.

“El Ejecutivo de Buruaga está haciendo todo lo que se puede hacer en una situación
como esta. Trabajando siempre desde la prudencia, respeto y rigor”, ha concluido.


